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ANNONCES

L’Église est toujours ouverte 
en journée et à votre disposi-
tion pour des recueillements 
personnels. 

la Tartine d’Espérance
(livrée à domicile par mail ou 
WhatsApp)…
Cela vous intéresse… contactez 
Francesca

En tout temps, on est là pour 
vous. Appelez-nous :  
Martin Nouis (Pasteur) : 
076 329 05 43 / 
Francesca Farrow (Diacre) : 
076 490 68 35 / 
Antonin – Ten - Lederrey (Anima-
teur socioculturel et organisateur 
du réseau de solidarité au Vully) : 
076 429 14 67

Permanence pour 
les services funèbres : 
Du 1 au 15 mai, vous pouvez 
faire appel à Martin Nouis. Du 16 
au 31, vous pouvez faire appel 
à Francesca Farrow (ces dates 
sont indicatives. Nous sommes 
tous disponibles en tout temps)

Môtier - Vully
Ces pages ont été écrites le 7 avril, sans savoir ce qui pourra avoir 
lieu en mai. Si certaines activités reprennent, nous vous tiendrons 
avertis à travers le site internet et les panneaux d’affichage devant 
la petite chapelle, la maison de paroisse et l’Église. 

Chronique d’une équipe mobilisée
Francesca 
En ces temps confinés, tout a été annulé…reporté… Apprendre 
à être séparé, n’a pas été chose aisée, en particulier pour 
les plus esseulés. Être diacre à proximité, tout en gardant ses 
distances, c’est plonger dans une nouvelle réalité… Laisser jaillir 
la créativité… tout est à revisiter. Mais… un pas à la fois est un 
pas de foi… n’est-ce pas ? Composer au quotidien une tartine 
d’Espérance… Être invitée au Home par tablette interposée… 
à l’écoute par téléphone et messageries… Prier et rêver de 
tout bientôt vous retrouver. Ces temps si particuliers, ont laissé 
jaillir… élans et signes d’amitiés… continuons à les cultiver dès 
maintenant et à perpétuité… ! Réjouissons-nous, le temps vient 
où nous pourrons nous assembler et en faire un sujet de festivités, 
que nous saurons célébrer. Affaire à suivre !

Martin
Chaque soir l’église sonne ses cloches à 21h pour applaudir ceux 
qui sont au front, et chaque jour elle est ouverte avec un canapé, 
une bougie, du calme, et des méditations. L’église de Môtier 
délaisse donc sa vocation d’être un lieu de rassemblement, en 
restant ouverte et au service des habitants. Le travail pastoral 
connait une démarche semblable, et si vous avez plaisir à 
découvrir à quoi peut ressembler un catéchisme à distance, vous 
pouvez vous aventurer sur cette page :
www.paroisse-motiervully.ch/kt-a-distance

Et pour après ? La vie tel qu’elle se réinventera dépend de ce que 
nous mettons en place aujourd’hui. On connait la valeur de la vie 
lorsqu’on sait prendre le temps, dans le calme et la confiance, 
d’entretenir ce lien avec le créateur de toute vie. Mais c’est 
maintenant qu’un renouvellement se décide, en prenant racine 
dans les nouvelles habitudes que nous prenons.
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Paroles de Conseillers
L’avenir de la paroisse se construit surtout avec 
les personnes qui s’y engagent. Nous avons 
donc demandé « qu’est-ce qu'un conseiller de 
paroisse pour vous » aux membres du conseil 
actuel et à la secrétaire : 

« Être conseillère de paroisse pour moi c’est 
de me mettre au service de la paroisse, 
d’accompagner les paroissiens, de faire partie 
de divers groupes (JMP, Chant etc.) et de 
soutenir les ministères. On est une magnifique 
équipe ! Et ne pas oublier les moments de joie et 
de rires en plus des repas qu’on célèbre après 
les séances du conseil de paroisse une fois par 
mois. » - Franziska Chervet

« Être conseillère paroissiale, c’est l’occasion 
de mettre mon temps, mon élan et mon énergie 
au service du Christ et de son église.  C’est 
travailler avec une équipe formidable sans 
oublier les moments plus informels de rires et 
de repas partagés. » - Anouk Noyer

« Pour moi, Nora, être conseillère de paroisse, 
cela veut dire avant tout être disponible. Être 
au service de la paroisse et être au service 
des habitants du Vully. Pour moi, c’est aussi 
l’occasion de découvrir des nouvelles choses 
et de profiter d’une équipe accueillante et 
bienveillante. » - Nora Berney

« C’est un gars ou une fille bien dans ses baskets, 
capable d’intégrer un groupe juste incroyable en 
tous les cas chez nous. L’aspect religieux n’est 
pas primordial pour moi, c’est vraiment l’esprit 
d’équipe qui prime. » - Jean-Paul Folly

« Être secrétaire du Conseil de paroisse et du 
team pastoral de Môtier-Vully c’est faire partie 
d’une équipe au top du top pleine d’énergie 
et qui se donne avec cœur à ses fonctions. 
Un plaisir de travailler ! » - Catherine Meigniez, 
secrétaire de la paroisse

« Dans les activités que nous organisons en 
CP, et en tant que Paroisse, nous aimons être 
innovants, présents dans la société civile, faire 
reconnaître notre rôle de lien social. Il faut à la 
fois se laisser surprendre et entreprendre de 
nouvelles choses, lancer des graines et voir 
si elles poussent, susciter de belles idées de 
rencontres. Tout cela en bonne compagnie 
et guidés par une équipe ministérielle et 
d’animation qui accueille sans condition, sans 
jugement, c’est très épanouissant. C’est aussi 
comme une petite entreprise, une Église ! » - 
Brigitte Hirschi Lizzola, présidente du conseil 
paroissial

Ten 
Au moment où tout était en train de germer : 
ouverture d’Oxy, préparation des confirmations, 
weekend de ski Caverne, activités en extérieur, 
tout s’est arrêté brutalement. Mais nouveaux 
défis se sont présentés : coordonner l’aide 
aux personnes isolées, et mettre en lien les 
jeunes motivés avec les moins jeunes forcés de 
s’arrêter. 
A l'heure d'écrire cet article, nous ne savons 
pas comment la situation va évoluer, mais déjà 
il est important de se projeter. 
Une phrase prise sur les réseaux sociaux dit : 
« Ne revenons pas à la normale, car ce qui 
est notre normalité était le problème  ». Sans 
sous-estimer toutes les tragédies sanitaires ou 
économiques que nous vivons, je vois de mon 

côté de nombreux aspects positifs émerger : les 
très nombreux bénévoles (presque une centaine) 
qui viennent de tous horizons; le temps offert 
aux autres, à la cuisine, à se ressourcer, les 
encouragements à consommer de manière plus 
locale, etc..

Au moment de redémarrer, vais-je prendre 
la même direction ? Vais-je repartir au même 
rythme ? Ce sont des réflexions qui m'habitent. 
Au fond de moi, je suis persuadé que notre 
paroisse et les projets qu'elle soutient avec 
l'animation jeunesse (Oxy, Caverne, etc.), et 
adulte ou intergénérationnelle (Vully Aujourd'hui 
par exemple) nous aident à nous préparer à 
redémarrer d'une autre manière.


